## Wir gratulieren unseren Maturandinnen und Maturanden zur bestandenen Matura!

Am 9. September 2020 fand die Maturfeier unserer 13. Klasse statt. Nach zwei kurzen Ansprachen kam das Publikum in den Genuss von Gesang und Saxophon, interpretiert von einem Maturanden und einer Maturandin, jeweils mit Klavierbegleitung.

Die Maturandinnen und Maturanden haben auch dieses Jahr bewiesen, dass sie über eine grosse Portion Motivation, Belastbarkeit und Durchhaltewille verfügen. In einer weiteren Ansprache wurde die Widerstandskraft hervorgehoben, die in diesem Jahr speziell gefragt war, aber auch für die Geduld und Flexibilität, aufgrund der besonderen Situation, wurde ein grosses Lob ausgesprochen.

Nach einer humoristischen Theaterszene, die einen erheiternden Einblick in den Lernalltag bot, wurden die sieben neuen Schülerinnen und Schüler des fünften Jahrganges begrüsst. Ein grosser Korb voller Süssigkeiten, für die Pausen, wurde ihnen auf den Weg mitgegeben.

Auch bei der Übergabe der individuellen Geschenke an die Lehrpersonen, die die 13. Klasse über ein Jahr lang intensiv, individuell, motivierend und unterstützend begleitet haben, kam der Humor nicht zu kurz.

Damit sich der Kreis schliesst, erhielten alle Maturandinnen und Maturanden zum Abschluss wiederum eine Sonnenblume.

Wir wünschen allen gute Erholung, alles Gute für den Start in einen neuen Lebensabschnitt und freuen uns auf ein Wiedersehen.